

渡小だより

令和2年10月2日(金)
 NO. 7
 石巻市立渡波小学校
 校長 新妻 憲男
 電話 0225-24-1135
 FAX 0225-24-1217

「かしこく」 「やさしく」 「たくましく」
 <知>・・・よく考える子供 <徳>・・・思いやりのある子供 <体>・・・きたえる子供

運動会スローガン

コロナに負けず！最後までみせよう渡小っ子の力と笑顔！！

秋分の日を過ぎ、少しずつ秋らしさを感じられるようになりました。運動会に向けて練習も佳境となり、校庭から子供たちの練習する声や鼓笛隊の演奏が聞こえてきます。朝夕と日中の気温差が大きく、体調を崩しやすい季節でもありますので、お子さんの体調管理にはどうぞご留意ください。

さて、10月10日(土)は、渡波小学校の運動会の日です。今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、9月16日に配布いたしました「渡波小学校運動会について(案内)」のプリントにも記載したとおり、参観人数の制限や立ち見での参観、開催時間の短縮、競技内容の精選等を行い、実施いたします。また、9月24日にPTA拡大役員会が行われ、専門部ごとに役割分担等が決められました。本部役員会での話合いで、参観する際の受付を本部役員等が中心となり実施すること、受付完了後、腕にタグを付けていただくこと等が決められました。役員会で決まったことや当日の受付等の詳細につきましては、来週プリントを配布いたしますので、ご確認をよろしくお願いたします。

運動会当日には、子供たちの活躍する姿をご覧いただき、励ましの言葉を掛けていただければと思います。また、早朝より、会場準備等でご苦勞をお掛けいたしますが、ご協力をよろしくお願いたします。

《 10月の主な行事 》

1日	木	SSW	放学	16日	金	Bタイム	放学
2日	金	運動会全体練習 係児童打合せ	放学	17日	土		
3日	土			18日	日		
4日	日			19日	月	クラブ	
5日	月	委員会 集金袋配布		20日	火		放学
6日	火	運動会全体練習	放学	21日	水	学校区パトロール SC	
7日	水	集金日 SC	放学	22日	木	飲酒運転根絶運動の日 SSW	放学
8日	木	運動会全体練習 SSW	放学	23日	金	心臓病検診(1・4年)	放学
9日	金	Bタイム運動会準備・係児童打合せ	放学	24日	土		
10日	土	運動会		25日	日		
11日	日	運動会予備日		26日	月	Web短縄大会 11/27まで	
12日	月	振替休業日(運動会)		27日	火	Bタイム	放学
13日	火	Bタイム	放学	28日	水	SC	放学
14日	水	Bタイム SC	放学	29日	木	SSW	放学
15日	木	Bタイム地区防災連絡 SSW	放学	30日	金	朝会 通信表配布日	放学
				31日	土		

SC：スクールカウンセラー来校日 SSW：スクールソーシャルワーカー来校日 放学：放課後学び教室

櫻井智子さん、ようこそ渡波小へ

スクールサポートスタッフとして、櫻井智子さんが、9月より本校で勤務していただいております。午前9時から午後1時まで、校舎内の消毒作業を中心に、プリントの印刷等も行っていただいております。今後も、どうぞよろしくお願いいたします。

図書の寄贈、ありがとうございます

本校卒業生の及川すみ子さんが挿絵を描いた絵本「やどかり母さんの宿」、阿部恵久代さんから震災の体験を綴った「東日本大震災生かされた命ありがとう」を各1冊寄贈していただきました。読み聞かせや防災教育でも活用していきたいと思います。ありがとうございました。

5年生 元気いっぱい 花山宿泊学習

9月2日から1泊2日で、5年生が花山宿泊学習に行ってきました。天候にも恵まれ、予定していた登山、焼き板づくり、キャンプファイヤー、沢遊び、全ての活動を行うことができました。マスクの着用や手指消毒等安全に努めながら、元気に活動しました。

友達と協力しながら花山の大自然を満喫した2日間でした。花山宿泊学習で学んだことを学年全体で共有し、今後の活動に生かしていけるよう指導していきたいと思います。

保護者の皆様には、花山宿泊学習への参加についてご理解とご協力ありがとうございました。



< 沢遊び >

6年生 修学旅行 ～会津若松・猪苗代～

6年生は、9月17日から1泊2日で、福島県へ修学旅行に行ってきました。1日目は、鶴ヶ城の見学、会津若松市内での自主研修、飯盛山を見学し、猪苗代町のホテルに宿泊しました。2日目は、会津藩校日新館・野口英世記念館を見学し、4時過ぎに全員元気に帰校することができました。

花山宿泊学習同様、天候にも恵まれ予定していた見学や活動を行うことができました。特に、自主研修では、グループごとに計画していた赤べこの絵付けや蒔絵などの体験学習を楽しみ、充実したものとなりました。県外の修学旅行に、保護者の皆様もご心配されたかと思いますが、ご理解とご協力ありがとうございました。



< 蒔絵体験 >